
Empresa

Banco Santander recomprará su Ciudad Financiera a los hermanos Reuben

La entidad dirigida por Ana Botín deberá llegar ahora a un acuerdo con los principales acreedores de Marme para completar la operación después de vender su sede en 2008 por 1.900 millones de euros.

EjePrime
3 jul 2019 - 10:25



Santander recomprará su sede. **La entidad presidida por Ana Botín ha llegado a un acuerdo los hermanos Simon y David Reuben para recomprar su Ciudad Financiera**, ubicada en Boadilla del Monte, Madrid, la cual que vendió a Marme en 2008 por 1.900 millones de euros.

Para completar la operación de recompra, Santander deberá negociar ahora con algunos de los principales acreedores de Marme, que poseen parte de la Ciudad Financiera. De todos modos, la entidad bancaria espera poder cerrar la operación durante este julio.

Precisamente esta operación llevó a la bancarrota a la sociedad de Derek Quinglan y Glenn Maud, al no poder afrontar las condiciones de los préstamos necesarios para

poder culminarla.

En el proceso de liquidación de la firma, **Santander presentó una oferta de 2.972 millones por su sede, mientras que los hermanos Reuben la superaron ligeramente al ofrecer 3.023 millones de euros.** Ahora, las dos partes han llegado “a una solución amistosa” con la que se muestran “muy satisfechas”. Para cerrar el acuerdo, sólo es necesario que el juzgado mercantil número 9 de Madrid adjudique formalmente las instalaciones a la entidad financiera.